
Ich bin nicht offen
„Ich  möchte  klarstellen,  dass  Sie  natürlich  damit  rechnen
müssen, dass jeder, der offen kommuniziert, abgehört wird“.
(August Hanning, Abhörexperte)

Und ja, unverschlüsselte E-Mails erhalte ich täglich, falls
alle kommen ungelesen in die Tonne. Mindestens die Hälfte
stammen von Journalisten.

https://www.burks.de/burksblog/2015/10/02/ich-bin-nicht-offen
http://www.heise.de/newsticker/meldung/Ex-BND-Chef-Hanning-Wer-offen-kommuniziert-muss-mit-Ueberwachung-rechnen-2836745.html

